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Videos de la Reunión de la Junta 

  

Agosto 9 de 2022 Reunión del Comité Plenario 

Aprobación de la Agenda 

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 9 de agosto tal como fue enmendada. 

  

Reportes de la Junta 

Presidente 

El Presidente de la Junta Ken Fishbain, El presidente de la Junta, Ken Fishbain, inició sus 

comentarios diciendo que en el futuro previsible él comenzará sus comentarios con una 

actualización sobre la recuperación y la resiliencia. Entonces, les recordó a todos lo que el 

Distrito ha estado haciendo para prepararse para el próximo año escolar, reflexionando sobre la 

Reunión Especial del 4 de agosto y el nombramiento del puesto de Director de Recuperación, así 

como sobre las encuestas que buscan las aportaciones de los estudiantes, de los padres de familia 

y del personal. El Sr. Fishbain dijo que estas acciones reflejan la prioridad y el enfoque que el 

Distrito le ha dado a la recuperación, y la labor continua en la seguridad y protección, y que el 

Superintendente Law había compartido esta información con la comunidad. Entonces, él les 

agradeció a todos por todo su arduo trabajo. 

  

La escuela comienza para todos los estudiantes el 17 de agosto. El Sr. Fishbain les pidió a las 

Directoras que compartieran una actualización sobre los preparativos para el regreso a clases. La 

Directora de la escuela Highland Park High School Debby Finn, habló sobre los eventos de Giant 

Unite que se han estado llevando a cabo todos los miércoles durante el día, con servicios de 

asesoría disponibles para los estudiantes sin cita previa, así como sobre los eventos sociales de 

camiones de comida por las noches para los estudiantes y el personal. La Directora de la escuela 

Deerfield High School Kathryn Anderson, dijo que la escuela DHS se unió a la escuela HPHS en 

un evento nocturno conjunto el 3 de agosto. El 10 de agosto, ambas escuelas organizaron eventos 

para los estudiantes a nivel de Freshman, y los estudiantes de la escuela DHS tuvieron la 

oportunidad de repasar sus horarios, conocer a otros estudiantes y al personal. La Directora 

Anderson también compartió que el nuevo personal se reuniría para la orientación el 11 de 

agosto y todo el personal regresará el 15 de agosto. 
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Las directoras compartieron que ambas escuelas han desarrollado horarios alternativos para la 

primera semana de clases. Este horario revisado para la primera semana en ambas escuelas 

comenzará con el salón hogar de clases y proveerá la oportunidad de reconocer el tiroteo masivo 

del 4 de julio, proporcionar espacios seguros para la deliberación, y entonces enfocarse en el 

desarrollo de la comunidad. Los estudiantes no tendrán tarea el primer día de clases. 

 

Las directoras les agradecieron a su personal por todo el trabajo adicional que están haciendo 

para prepararse para el año escolar, además de todos sus preparativos regulares, y están muy 

entusiasmadas por comenzar el año escolar. 

 

Comité de Equidad e Inclusión 

El Presidente del Comité de Equidad e Inclusión, Jaime Barraza, proporcionó un reporte sobre la 

reunión del 19 de julio, señalando la necesidad del comité de pivotar y considerar lo que el 

comité hará este año con respecto a la pandemia y los trágicos eventos de este verano. Esas 

deliberaciones incluyeron la labor actual del comité y las metas para el próximo año. Una meta 

identificada en la reunión es responder a la calificación de Continuación en la Trayectoria de 

Equidad, la cual califica a los distritos con respecto al aprendizaje de los estudiantes, las 

condiciones de aprendizaje, y la elevación de los educadores. El Sr. Barraza dijo que la Junta 

puede esperar más información al respecto en los próximos meses. 

  

Reportes de la Administración 

Superintendente   

El Superintendente, el Dr. Bruce Law, invitó a los miembros de la Junta a la porción del Distrito 

el día de apertura, el 15 de agosto. Él le hizo eco a los comentarios de los miembros de la Junta y 

de las directoras, diciendo que siempre hay mucho trabajo por hacer antes del inicio de las clases, 

y que este año, se agregó otra capa a una carga de trabajo ya pesada. Cuando proveyó una 

actualización sobre las encuestas realizadas por el Centro de Inteligencia Emocional de Yale, él 

dijo que hasta el lunes por la mañana, 620 padres de familia habían respondido y 325 miembros 

del personal habían respondido. Los estudiantes serán encuestados una vez que regresen a clases. 

  

El Dr. Law entonces comentó que aunque el COVID-19 todavía está aquí, hay señales de que la 

escuela está regresando a un año más normal cuando se trata de la pandemia. Aunque no está 

claro si se avecina algún cambio en la guía sobre el COVID-19, el Dr. Law dijo que IDPH e 

ISBE compartirán una guía actualizada el 16 de agosto. Entonces él agregó que no se requerirá 

que el personal que no se ha vacunado y que cuente con exenciones aprobadas se haga pruebas al 

comienzo del año escolar 2022-23, debido a la incertidumbre con respecto a la guía y para ver si 

hay algún cambio a nivel estatal. Él agregó que no hay un plan para ofrecer pruebas de detección 

a los estudiantes en el próximo año escolar, pero que habrá pruebas de diagnóstico disponibles en 

las oficinas de salud. 

  

Decreto FOIA 

El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por 

sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en 

línea en BoardDocs. 

  



 

Deliberación 

Metas del Distrito para 2022-23 

El Dr. Law dijo que como se presentó en la reunión de la Junta de Educación del 12 de julio, la 

primera meta para el año escolar 2022-23 es proporcionar el apoyo que los estudiantes y el 

personal necesitan. Al pasar a la deliberación de las metas originales del Distrito de “orden 

regular” establecidos antes de julio, el Dr. Law dijo que los planes de acción y los parámetros se 

desarrollarán y compartirán con la Junta en una fecha futura, a fin de dar tiempo para trabajar 

con el personal para formularlos. La Junta acordó una serie de actualizaciones trimestrales sobre 

las metas. Las siguientes son las cuatro metas originales para el próximo año. 

1. Mejorar el clima  

2.  Mejorar las prácticas que mejoran los resultados de los estudiantes  

3.  Aumentar la capacidad de liderazgo  

4.  Mejorar la comunicación  

 

Resolución con respecto al asunto de no exceder los $7,500,000 en Bonos Escolares de 

Obligación General de Reembolso para el propósito de reembolsar ciertos bonos pendientes del 

Distrito, autorizando la ejecución de un acuerdo de depósito en garantía en conexión con dicho 

reembolso, previendo para el gravamen de un impuesto anual directo suficiente para pagar por 

el capital y los intereses de dichos bonos y autorizando la venta de dichos bonos al comprador 

de los mismos 

 

La Junta deliberó sobre una recomendación del asesor financiero del Distrito, PMA, para que el 

Distrito ejecute un reembolso de los bonos de la Serie de 2014 para ahorrar en el servicio de la 

deuda. Al aprobar esta resolución, la Junta puede reembolsar los bonos si los cambios en las 

tasas de interés resultarán en un menor servicio de la deuda. La resolución regresará en una 

reunión futura.  

 

Resolución Concerniente a la Respuesta al Tiroteo Masivo del 4 de Julio 

La Junta le agradeció al Miembro Struck por haber redactado una resolución para la Junta con 

respecto al tiroteo masivo del 4 de julio. El miembro Struck explicó que la resolución responde a 

lo sucedido en este Distrito a los estudiantes y maestros del Distrito 113. Él continuó diciendo 

que deja en claro que la Junta cree que el distrito escolar se ve afectado directamente por este 

tiroteo masivo, y pide a los legisladores que solucionen este problema, exponiendo lo que la 

Junta cree que debe hacerse. La resolución está en esta agenda bajo Acción. 

  

Acción 

Resolución Sobre el Despido de Un Empleado del Personal de Apoyo por Razones Distintas a la 

Reducción de la Fuerza Laboral 

La Junta aprobó tal como fue presentada una resolución para el despido de un empleado del 

personal de apoyo por razones distintas a la reducción de la fuerza laboral. 

  

  



Aprobación del Acuerdo de Salarios y Beneficios a Cuatro Años con el Grupo de Edificios, 

Terrenos, Mantenimiento y Seguridad 

La Junta aprobó tal como fue presentado un acuerdo de salarios y beneficios a cuatro años con 

los grupos de Edificios, Terrenos, Mantenimiento y Seguridad. 

 

Aprobación de la Oferta de Servicios de Personal Temporal de Mantenimiento  

La Junta aprobó tal como fue presentado un acuerdo de servicio con la compañía Precision 

Human Resources para los servicios de personal temporal de mantenimiento durante un período 

de tres meses para cubrir los puestos de mantenimiento vacantes. Al usar el servicio, el Distrito 

puede trabajar para llenar permanentemente los puestos vacantes con candidatos externos, 

mientras que tiene la opción de contratar a los empleados temporales. 

 

Revisión de las Minutas de las Sesiones Cerradas 

Después de su proceso regular de revisión, la Junta votó a favor de aprobar tal como se 

presentaron las minutas de las Sesiones Cerradas, las cuales permanecerán cerradas ó abiertas del 

14 de diciembre de 2021 al 7 de junio de 2022. 

 

Acuerdo de Renuncia para Un Miembro del Personal con Licencia 

La Junta votó a favor de aprobar tal como se presentó un acuerdo de renuncia y liberación 

general con un miembro del personal con licencia. 

  

Resolución Concerniente a la Respuesta al Tiroteo Masivo del 4 de Julio 

La Junta votó a favor de aprobar tal como fue presentada la resolución concerniente a la 

respuesta al tiroteo masivo del 4 de julio deliberada previamente en la reunión. 

 

Agenda por Consentimiento 

La Junta aprobó la agenda por consentimiento tal como fue enmendada. La agenda por 

consentimiento incluye personal, estipendios, recibos de la Junta. Haga clic en este enlace para 

accesar la agenda de la reunión y entonces desplácese hacia abajo para ver los artículos de la 

agenda por consentimiento comenzando bajo el número 9. 

 

Se levantó la sesión de la reunión a las 8:00 p.m. 

 

Próximas Reuniones- 

Agosto 16 de 2022 – Reunión del Comité de Instalaciones  

5:00 p.m. 

Edificio de la Administración  

  

Agosto 23 de 2022 – Reunión Regular de Acción  

6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta  

Edificio de la Administración  
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